

El Hospital Cardiológico Infantil conmemora su XIX aniversario con una agenda llena de vida, deporte y ciencia

Del 18 al 22 de agosto del 2025, el Hospital Cardiológico Infantil Latinoamericano Dr. Gilberto Rodríguez Ochoa celebrará su XIX aniversario, con una serie de actividades dirigidas a pacientes, trabajadoras y trabajadores. El 20 de agosto se cumplen 19 años brindando atención integral a las niñas, niños y jóvenes con cardiopatías congénitas, desde que el Comandante Eterno Hugo Chávez Frías inauguró el hospital.

La programación incluye actividades académicas el 18 y 20 de agosto con el XIX Congreso de Cardiopatías Congénitas que este año abordará 2 temas - Alteraciones Coronarias en Pacientes Pediátricos e Inteligencia Artificial en la salud cardiovascular con conferencistas invitados del Hospital Anzhen de Beijing, Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología, Fundación Cardiovascular de Colombia, ASCARDIO y Cardiológico Infantil. El 18 se hará también como todos los años, la rendición de cuentas a la comunidad.

La celebración incluye actividades deportivas con las cardiocaimaneras, que se desarrollan en el mes de agosto, donde las trabajadoras y trabajadores muestran sus destrezas en varias disciplinas deportivas y finalizan el 22 de agosto con la XIX carrera caminata.

Asimismo, los pacientes postoperados podrán disfrutar de un plan vacacional desde el 18 de agosto al 21 de agosto con actividades que incluyen rehabilitación cardiovascular y visitas guiadas a diferentes sitios de Caracas.

El Hospital Cardiológico Infantil ha realizado más de 14.590 intervenciones cardiovasculares pediátricas desde su inauguración el 20 de agosto del año 2006 por el comandante Chávez, y en medio de bloqueos y medidas coercitivas en este 2025 llevamos 555 intervenciones y sin lista de espera para las niñas, niños y jóvenes que padecen de comunicación interventricular (CIV), comunicación interauricular(CIA) y persistencia del conducto arterioso (PCA), motivo de orgullo y alegría para todos los venezolanos, obra del Gobierno Bolivariano que demuestra una vez más que ¡juntos todo es posible!

Hospital Cardiológico Infantil / Yésica Rondón